

**IRÁN A CORTE
CONTRA LEY
QUE PERMITE
DIFUNDIR LA
CONSULTA.**

BLOQUE DE CONTENCIÓN

El instituto no está a favor ni en contra de partidos, responde Córdoba

SE PROMUEVE LA REVOCACIÓN, REITERA

Quien diga que el instituto no quiere el ejercicio, miente flagrantemente, dice

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

Ante la acusación del presidente Andrés Manuel López Obrador, de que el Instituto Nacional Electoral (INE) actúa como cínico y no promueve la revocación de mandato, Lorenzo Córdoba, consejero presidente, refutó la afirmación

“El INE no está en contra ni en favor de gobierno o partido político alguno, simple y sencillamente estamos para garantizar las condiciones de la competencia democrática en las elecciones en los distintos órdenes de gobierno”, expresó durante su intervención en la firma del Acuerdo por la Integridad Electoral, en Durango.

“Seré breve: es falso que el @INEMexico no promueva la participación de la ciudadanía en la revocación de mandato”, escribió en su cuenta oficial de Twitter, mensaje que acompañó de uno de los spots que se difunden para convocar al ejercicio.

Además, en conferencia de prensa posterior, añadió que quien diga que el INE no quiere el ejercicio, “miente flagrantemente”, pues es gracias al instituto que se realizará.

Al ser cuestionado respecto de que el Ejecutivo federal ya anticipó que dejará el cargo si piden su revocación, así no se alcance el 40 por ciento de participación —como marca la ley—, el consejero presidente del INE afirmó que él está

por apegarse a la Constitución, que establece que si no se logra esa participación el ejercicio no es vinculante, por lo que expresó desacuerdo.

“Si el Presidente deja el cargo, y si fuera el caso, pues no lo deseo, yo espero que el Presidente nos gobierne hasta el final de su mandato”, remarcó.

Por último, ayer, la Comisión de Quejas del INE también ordenó a la Presidencia de la República bajar los videos, en un plazo no mayor de seis horas, de la conferencia matutina del 7 de marzo pasado, en la que se promovieron logros gubernamentales en el programa de fertilizantes.

“Estamos para garantizar las condiciones de la competencia democrática”

LORENZO CORDOVA
Consejero presidente del INE





EVENTO. Lorenzo Córdova encabezó la firma del Acuerdo por la Integridad Electoral, ayer.

ESPECIAL

